

**Protokoll der Sitzung der Stadtteilkonferenz „Lebendiges Erbach“
am Donnerstag, den 02. Februar 2012
im Mehrgenerationenhaus „Haus der Begegnung“**

anwesend: s. Anwesenheitsliste

TOP 1 Begrüßung

Hardy Scherer begrüßt alle Anwesenden zur ersten Sitzung der Stadtteilkonferenz im Jahr 2012. Er wünscht allen ein gesundes und gutes Neues Jahr.

TOP 2 Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Änderungswünsche angenommen.

TOP 3 Annahme des Protokolls vom 24. November 2011

Das Protokoll der Stadtteilkonferenz vom 24.11.11 wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 4 Bericht aus den PG`s und AG`s

AG Vereine und Einrichtungen:

Hardy Scherer als Sprecher der AG Vereine und Einrichtungen berichtet über den Weihnachtsmarkt 2011. Der Vorsitzende war mit der Beteiligung der Hüttenrenovierung sowie des Auf- und Abbaus des Weihnachtsmarkt sehr zu Frieden.

Herr Scherer bedankt sich bei denjenigen, die trotz des Regens sich am Weihnachtsmarkt beteiligt hatten. Auch möchte er erwähnen, dass den Standbetreiber sowie den Akteuren auf der Bühne an dieser Stelle ein großes Lob auszusprechen ist; auch wenn es an diesem Wochenende sehr viel geregnet hatte, war es doch eine gelungene Veranstaltung.

AG Gewerbetreibende und Freiberufler:

Jeweils am Dienstag in ungeraden Monaten findet in wechselnden Örtlichkeiten ein Stammtisch der Gewerbetreibenden und Freiberufler statt.

PG Stadtteilzeitung:

Die Projektgruppe arbeitet an der Herausgabe der Stadtteilzeitung „Nummer 21“. Christine Becker fordert alle Interessenten auf am Dienstag, den 28.02.12, 15.30 Uhr ins zur Redaktionssitzung ins „Haus der Begegnung“ zu kommen bzw. Artikel und Berichte an Frau Becker, Frau Märzheuser oder Frau Delu bis zu diesem Tag einzureichen. Es ist vorgesehen, dass die Stadtteilzeitung „Nummer 21“ im März erscheint.

PG Internet:

Die Projektgruppe Internet trifft sich nach wie vor einmal im Monat. Der Termin wird auf der Internetseite veröffentlicht bzw. es wird rechtzeitig eine Rundmail gesendet. Interessiert können sich an dieser Projektgruppe beteiligen. Auch hier gilt, dass Berichte, Fotos und Termine gerne vom der PG entgegengenommen werden, damit wir diese auf der Webseite veröffentlichen.

Die Webseite www.lebendiges-erbach.de wurde erweitert, d. h. In Zukunft werden alle Protokolle der STK auf die Seite eingestellt. Des Weiteren gibt es eine neue Rubrik „Verfügungsfond“, dort ist vorgesehen Bilder und Berichte aus den gestellten Anträgen einzusehen und nachzulesen.

PG Senioren:

Die Projektgruppe Senioren hat in diesem Jahr noch keine Sitzung einberufen. Die Terminierung wird in Kürze noch erfolgen.

TOP 5 Aktuelles aus dem Stadtteil

Christine Becker spricht den unzulässigen Zustand des alten Kinos an. Dieses Gebäude hat der Verein für Integration und Bildung erworben. Der Verein wollte bereits 2011 mit der Baumaßnahme beginnen. Jedoch ist seit langer Zeit zu sehen, dass das Gebäude immer mehr zerfällt und auch unansehnlicher wird. Alle Anwesenden sind sich einig, dass das Gebäude keinen guten Eindruck bei den Anwohnern und auch bei Besuchern von außerhalb abgibt. Der Vorstand der Stadtteilkonferenz wird in Kürze einen Termin mit dem Vorsitzenden Herrn Ekrem Kayadelen vereinbaren, um auf die maroden Zustände des Gebäudes hinzuweisen und wird den Verein um baldige Abhilfe bitten.

TOP 6 Stand Projekt „Stadtumbau West“

Zum Thema Wolfsifferhochhaus begrüßt Hardy Scherer den Beigeordneten der Stadt Homburg Herrn Rüdiger Schneidewind recht herzlich. Herr Schneidewind erläutert die Situation über das Hochhaus. Ursprünglich war es die Absicht der Stadt Homburg, dieses Gebäude zu erwerben. Aus rechtlichen Gründen konnte die Stadt dieses Gebäude nur in einem Versteigerungsverfahren erhalten. Jedoch wurde dieses Haus im Vorfeld im Insolvenzverfahren veräußert, so dass es für die Stadtverwaltung keine Möglichkeit bestand, dieses Hochhaus zu erwerben.

Stand Lidl-Gebäude: Frau Märzheuser berichtet, dass das ehemalige Lidl-Gebäude in absehbarer Zeit abgerissen wird.

Gelände der ehemaligen Pestalozzischule: Die Stadtteilmanagerin erzählt von dem Treffen mit dem Obst- und Gartenbauverein. Dieser Verein ist bereit, eine Fallobstwiese anzulegen und diese zu pflegen. Dieser Teil wird zum „interkulturellen Garten“ gehören und stellt eine Verbindung zur Erbach Aue dar. Im Bauausschuss wird darüber noch beraten.

TOP 7 Anträge zum Verfügungsfond

1. **Maßnahme:** Herausgabe und Verteilung der Stadtteilzeitung „Nummer 21“

Antragsteller: Projektgruppe „Öffentlichkeitsarbeit“ der Stadtteilkonferenz

Gesamtkosten der Maßnahme: 1.500 €

beantragte Förderhöhe: 1.000€

Finanzplan:

Kostenaufstellung:

Kosten Druck und Layout: 1.050 €

Kosten Verteilung: 450 €

Gesamtkosten: 1.500 €

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 8 Antrag auf Mitgliedschaft in der STK

Zur Zeit liegen keine Anträge auf Mitgliedschaft in der STK vor.

Die Stadtteilkonferenz „Lebendiges Erbach“ e. V. hat aktuell 89 Mitglieder

TOP 9 Termine, Verschiedenes

Horst Findeisen – Mitarbeiter im Jugendraum „Continue“ - hat seine Anstellung zum 01.01.2012 gewechselt. Herr Markus Recktenwald ist seit diesem Zeitpunkt im Jugendraum tätig und stellt sich dem Gremium vor. Seit 12 Jahren ist er als Mitarbeiter bei der Arbeiterwohlfahrt tätig und war 8 1/2 als Jugendpfleger in Spiesen/Elversberg zu ständig. Er freut sich auf die neue Aufgabe hier in Erbach.

Rita Märzheuser berichtet aus der neuen Projektgruppe „Erbacher Chronik“.

Nächstes Treffen findet im HdB am 28.02.12, 16.30 Uhr statt.

Am 16.02.12 findet im SSV Weiberfassend statt.

Am 10.Mai 2012, 19.00 Uhr Sitzung der Stadtteilkonferenz im HdB.

Patricia Delu
Protokollantin